

2学期の始業式に「努力のつぼ」の話をしたのを覚えていますか。みんなが何か頑張ろうと思ったとき、今までできなかったことをやろうと思った時に、神様からつぼをもらいます。そのつぼは、いろいろな大きさがあって人によってちがいます。

わりと簡単なことは小さなつぼ、むずかしいことは大きなつぼをもらいます。すこしずつ努力を重ねていけば、その努力がたまって、いつかあふれるときがきます。そのときが成功するときなのです。せっかくここまでたまって、努力を途中でやめていたら、つぼは、いっぱいになりません。

今日は、それぞれの行事で、みんなの努力の壺があふれたお話をします。

はじめに、運動会です。

まず、ちゅうりっぷ組さんです。はじめての運動会なのに、行進したり並んだり準備運動の「パイナポー体操」もみんなと一緒にできるようになりましたね。「かけっこ」は笑顔でゴールする姿、「ぐるりんちょサンバ」の楽しそうにきらきらぼんぼんを振って踊っている姿、とてもかわいかったです。「宮島オリンピック2024」の三輪車も一本橋も頑張りました。最後に金メダルをもらって嬉しそうでしたね。初めての運動会なのに、力を出し切ったと思います。

次にひまわり組さんです。かけっこは、去年より腕の振り方が早く、力強い走り方になったので、びっくりしました。「陽はまた昇るから」は、みんなと合わせて、長いリボンを大きく振り、よくそろってとてもかっこよかったですよ。「にんにん ひまわり忍者」は、竹ポックリや前回り、坂道の一本橋も上手にできるようになりましたね。お友達を励ましたり、できたときはみんなで喜んだりみんなの応援があったからこそ、できるようになったんだと思います。最後の手裏剣も見事命中、忍者の免許皆伝です。

すみれ組さん、一番初めの鼓隊パレードは、かっこよかったですね。つちもと先生の指揮をよく見て、太鼓の音がよくそろっていました。「乱舞彩祭」は、とても気合が入っていましたね。きりっと引き締まった顔で威勢の良い掛け声、みんなの気持ちが一つになって、おどりぬきましたね。びしっと決めた最後のポーズはかっこよかったです。マツケンサンバはのりのりで、楽しそうに踊る姿は見ている方も楽しくなり

ました。一学期から練習してきた竹馬、ここまでくるには、いろんなドラマがありました。何度も落ちたり 足の皮がむけたり……なかなかのれませんでした。でもみんなで励まし合いながら頑張りぬき、今日はみんなが「竹馬」に乗ることができました。本当に感動しました。そして、最後のリレーは迫力がありました。一人一人が力を出し切ったリレーだったと思います。みんな足が速くなりましたね。

運動会にもらった努力のつぼもこの通り、いっぱいあふれました。みんなががんばって努力を積み重ねてきたからです。

次に、生活発表会です。

ちゅうりっぷ組さんは、はじめての発表で、きっとドキドキしたと思いますが、お客さんにかっこいいところを見てもらおうと、一生懸命にがんばりましたね。

「さんぽ」の楽器遊びは、楽器の名前や持ち方を覚え、先生の指揮をみて合わせようと頑張っていました。「くじらのとけい」や「ガンバリマンのうた」は、とても元気な声がでていて、かっこよかったです。

「うずらちゃんとひよこちゃんのかくれんぼ」の劇は、「もういいかい」「まあだだよ」の掛け合いがとても上手でしたね。それから「ピヨッ」の動きがとてもかわいかったです。1学期の七夕会ときは、恥ずかしがる場所もあったけど、生活発表会では、力いっぱいセリフを言ったり全身で演技したり大きく成長しましたね。

ひまわり組さんです。「あおきいろ」の合奏は、大太鼓や小太鼓、木琴・鉄琴・シンバルというはじめての楽器に挑戦して頑張りました。リズムがよく合っていて、終わった時のみんなの表情が自信にあふれていましたね。

「やまびこごっこ」の歌は、二つのチームに分かれての掛け合いが楽しかったです。「ホ！ホ！ホ！」は、リズムに乗って、元気よく歌ってましたね「ユレユレユレ…」のところよかったです。

「三まいのお札」は、お話の内容をよくつかんで、イメージ通り演技していました。たくさんの役替わりがあったり、一人のセリフを覚えたり、よく頑張ったと思います。大きな声を出して、セリフの掛け合いも上手にできたと思います。ひまわり組の仲の良さやパワーを見せてもらいました。

すみれ組です。合奏の「カントリーロード」は、はじめのハンドベルの音がとてもきれいでした。練習のはじめは、パートに分かれてたくさん練習しましたね。だんだ

んと自信がついて、みんなでいろんな楽器の音を合わせると、すてきな合奏になりましたね。

「ビリーブ」の歌は、みんなの思いがこもっていて、やさしい気持ちが届きました。ビリーブの詩のように、これからも友だちどうし助け合っていきましょうね。「パレード」は、明るい声が良く響いていましたね。元気いっぱいのすみれ組さんにぴったりの曲でしたね。

「ないたあかおに」の劇は、すみれ組なりにアレンジをして、笑いを誘うおもしろい演出、マツケンサンバの楽しい演出など、見る人をあきさせないすばらしい出来栄でした。長いセリフをお良く覚えて、見事でしたね。最後の場面は涙なしには見られないほど感動しました。すみれ組8人が心を一つになったすばらしい発表を見せてくれました。この劇を通して、友だち同士の絆も、さらに深まったのではないかと思います。

だから、生活発表会でもらった努力のつぼも、この通り、あふれました。あきらめないで、みんなで力を合わせてコツコツ頑張ったからできたのです。これからも「やれば、できる！」で頑張りましょうね。

それではこれから冬休みに入りますが、年の終わりは大掃除など忙しいと思います。みなさんも家族の一人として、手伝って欲しいと思います。早寝早起きをして、元気に過ごしてください。そして、次にみんなに会える日は、1月7日です。また元気に会えることを楽しみにしています。